

# Vote al Partido Anti PowerPoint

"El APPP es un movimiento internacional cuyo objetivo es infundir en la ciudadanía para frenar el fenómeno del tiempo perdido en la economía, la industria, la investigación y las instituciones educativas. Prestaremos especial atención al **daño económico causado por las presentaciones en PowerPoint**". Esta es la declaración de intenciones del recién nacido en Suiza [Partido Anti PowerPoint](#) (Anti PowerPoint Party, APPP), que asegura que sólo en el país helvético el daño causado por el famoso programa para hacer y mostrar presentaciones supera los **1.700 millones de euros**.

Los impulsores de la iniciativa aseguran, muy serios, que **el 85% de quienes crean o atienden a una presentación con PowerPoint consideran que acaba con su motivación**. Una cifra a partir de la que se hacen [estimaciones económicas de pérdidas](#) que, en **europa, alcanzarían los 110.000 millones de euros** a causa de los programas de presentaciones.

Pero el APPP no sólo plantea el problema. También da **alternativas**. En concreto, una que asegura que es de tres a cinco veces más efectiva: **dibujar la presentación mientras se explica en una pizarra**. Utilizar la técnica [Flip-Chart](#). Un método que, en el 95% de los casos, es más eficaz para una presentación que cualquier programa informático para hacerlas, especialmente se se une a [una buena oratoria](#).

La tesis de esta organización es, por tanto, que no importa tanto el continente como el contenido: "En algunos países se penaliza a estudiantets con una nota baja si hacen sus presentaciones en PowerPoint. Sus superiores obligan a los trabajadores a utilizarlo. **El hecho es que la mayoría de las presentaciones hechas con PowerPoint son aburridas**".

Sus **objetivos** más reseñables son tres: convertirse en los defensores de "250 millones de personas que, cada mes, son obligadas a presenciar aburridas presentaciones en sus compañías, universidades o escuelas"; [convertirse en la cuarta fuerza política de Suiza](#), para lo que participarán en las elecciones de 23 de octubre; por último, lograr **un referéndum para la abolición del PowerPoint** en presentaciones en favor de otros métodos.

[Matthias Poehm](#), un ex ingeniero de 'software' suizo, es la persona tras esta iniciativa. Un experto en comunicación que asegura basado en 14 años de experiencia que **las charlas con presentaciones electrónicas son mucho menos efectivas que las que no las usan**. Poehm, además ha escrito el libro ['The PowerPoint Fallacy'](#).

